



Generación Sustentable. Liderando el Cambio hacia la Sostenibilidad

En el marco de los desafíos ambientales y sociales que enfrenta nuestro país, el proyecto Generación Sustentable se consolida como una plataforma de acción colectiva, protagonizada por jóvenes comprometidos con la transformación de sus comunidades.

Este boletín presenta una serie de iniciativas que reflejan el impacto tangible del liderazgo juvenil en la promoción de la sostenibilidad, la inclusión y la conciencia ecológica. A través de alianzas estratégicas, jornadas educativas y actividades de conservación, se evidencia cómo esta generación está asumiendo un rol activo en la construcción de un futuro más resiliente y equitativo. Invitamos a nuestros lectores a conocer, reflexionar y sumarse a este movimiento que lidera el cambio desde lo local hacia lo global.

 Equipo editor

LO QUE HICIMOS



Fundación Tierra Viva | Scouts adolescentes en la Isla Alcatraz, dentro del Parque Nacional San Esteban. Allí recorrieron un kilómetro de costas y recolectaron cerca de 243,65 kilogramos de desechos

Fundación Tierra Viva participó en el Día Mundial de Playa 2025



El equipo de Fundación Tierra Viva se sumó a más de 14 instituciones en Tucupita, capital del estado Delta Amacuro, en la jornada del Día Mundial de las Playas 2025. Entre ellas estuvieron el Ministerio de Ecosocialismo, el Ministerio de Pesca y el Instituto Nacional de Parques (Inparques).

[¡SIGUE LEYENDO!](#)

Éxitos y Acciones del Liderazgo Juvenil en Canoabo



El principal éxito de Fundación Tierra Viva ha sido el fortalecimiento del liderazgo juvenil, demostrando su capacidad para ejecutar proyectos comunitarios con impacto real. El acompañamiento constante y los espacios de libre expresión han sido vitales para empoderar a esta nueva generación de líderes.

[¡SIGUE LEYENDO!](#)

60 Rovers se forman en biodiversidad en el Jardín Botánico de Naguanagua



En el marco del proyecto Generación Sustentable, la alianza entre Fundación Tierra Viva y la Asociación de Scouts de Venezuela ha permitido el desarrollo de valiosas habilidades ambientales.

Prueba de ello es que unos 60 jóvenes Rovers de diversos grupos scouts del estado Carabobo asistieron al taller "ABC de la identificación botánica", celebrado en el Jardín Botánico de Naguanagua.

[¡SIGUE LEYENDO!](#)

Del Asombro a la Acción: una Jornada que Transformó Miradas sobre el Mar



Para conmemorar el Día Mundial de Playas, se organizó una jornada especial en Puerto Cabello que unió a jóvenes participantes del proyecto Generación Sustentable de Valencia y Canoabo. Esta actividad fue una experiencia de profundo aprendizaje y, para muchos de los chicos oriundos de Canoabo, resultó ser un momento inolvidable al ser la primera vez que conocían el mar

[¡SIGUE LEYENDO!](#)

Unidos por las playas. Más de 100 kg. de esperanza



La actividad central del mes de Todos por el Futuro fue una jornada de limpieza y concienciación ambiental el sábado 27 de septiembre, en conmemoración del Día Mundial de Limpieza de Playas.

La jornada, realizada en el marco del Proyecto Generación Sustentable, reafirma el compromiso de la agrupación con la acción ambiental concreta y la colaboración interinstitucional.

[¡SIGUE LEYENDO!](#)

Eco Fashion Lab: una tarde para reinventar nuestras prendas



El 30 de agosto, en la sede del Banco del Libro en Altamira (Caracas), en el marco del proyecto Generación Sustentable, celebramos una jornada dedicada a la moda sostenible.

[¡SIGUE LEYENDO!](#)

Homenaje a Norbert Flauger en el Día Mundial del Turismo



El pasado 28 de septiembre, en el marco de la celebración del Día Mundial del Turismo, se realizó en Topotepuy un emotivo homenaje a Norbert Flauger, fundador de la Posada Ecológica Casa María en Canoabo, estado Carabobo, quien falleció recientemente.

[¡SIGUE LEYENDO!](#)

Más allá del Día Mundial de las Playas 2025: jóvenes de Carabobo reflexionan sobre la ciencia ciudadana



Entre la arena, los plásticos y las olas del Parque Nacional San Esteban, los jóvenes recolectaron datos de la contaminación de los ecosistemas marino costeros cercanos a sus comunidades. La mayoría consideró la jornada como un aprendizaje fuera del aula.

[¡SIGUE LEYENDO!](#)

LO QUE VIENE AHORA

Foro para la Conservación de la Fauna



Sábado, 04/10/2025



Centro Cultural de Arte Moderno, Torre La Castellana, PB, Chacao, Caracas



9:00 a.m. - 01:00 p.m.



Con esta actividad se busca sensibilizar, educar y promover los distintos programas de conservación de fauna que se están llevando a cabo en el país a través de distintas fundaciones y organizaciones.



Público en general

Reforestación “Sembrando Nuestro Futuro: la Fuerza de Nuestras Raíces”



Sábado, 11/10/2025



Dani La Consolata, Tucupita, estado Delta Amacuro



Fomentar en los y las jóvenes warao el sentido de responsabilidad y orgullo por su patrimonio natural, mediante la siembra de plantas nativas, reconociendo esta acción como un acto moderno de cuidado de su territorio y cultura, que fortalece su identidad y asegura su futuro.



25 jóvenes Warao pertenecientes al grupo JUMA, ubicados en Dani Consolata. Tucupita

Elaboración de Carteles Ambientales en el Parque Topo Las Piñas



Sábado, 11/10/2025



Boulevard de Casalta III, entrada del parque Topo las Piñas. Parroquia Sucre, Caracas.



a partir de las 8:00 a.m.



Jornada pública de elaboración de carteles con mensajes de concientización ambiental para ser colocados en el Parque Topo las Piñas.



Habitantes de Casalta III, Casalta IV y Vista Alegre. Con participación directa de los niños y niñas del programa "Beta Climático", jóvenes voluntarios de Todos por el Futuro y de la Asociación Venezolana Americana de Amistad (AVAA).

Salida de Campo. Día Mundial de la Playa. "Kajanoko yaoroiaja esia- Protegiendo nuestro hogar de agua"



Sábado, 25/10/2025



Comunidad de Volcán, Sector La Playita (Tentativo), Tucupita.



Una jornada de acción y conciencia donde los jóvenes waraos serán los protagonistas en el cuidado de las playas y riveras de nuestro territorio. A través de la recolección de residuos y la reflexión, honraremos nuestro legado como pueblo del agua, protegiendo nuestro hogar para futuras generaciones.



25 Jóvenes Warao pertenecientes al grupo JUMA

MINI-RETO DEL MES: “1 SEMANA SIN BOTAR COMIDA”



- 📅 Planifica tus comidas
- 🍴 Aprovecha las sobras
- ❄️ Congela lo que no usarás pronto
- 👁️ Revisa fechas de vencimiento

Comparte tu experiencia en tus redes sociales, usando la etiqueta #RetoSustentable y escríbenos al correo:

gsustentable23.27@gmail.com para contarnos cómo te sentiste.

Fecha límite: 15-10-2025

GENSUSGRAMA



Norbert Flauger, ingeniero y ecologista oriundo de Berlín, llegó a Venezuela en 1992 y forjó un vínculo inquebrantable con el país, al que consideraba “uno de los más bellos del mundo”.

Su proyecto de vida en los valles altos de Carabobo se convirtió en un faro para la conservación

¡SIGUE LEYENDO!

MENSAJE INSPIRADOR

¡La alarma de nuestro planeta está sonando, y es hora de despertar y tomar medidas!

-Leonardo Di Caprio

En esencia, la frase de DiCaprio —conocido actor y activista ambiental— funciona como un manifiesto conciso que busca infundir un sentido de responsabilidad compartida y de máxima prioridad a la acción climática.

 Equipo editor

*Gracias por leer nuestro Boletín. Agradecemos tus comentarios.
Escríbenos al correo: gsustentable23.27@gmail.com*

¿Te gustó este boletín?

SUSCRÍBETE

Este boletín ha sido producido con el apoyo financiero de la Unión Europea. Su contenido es responsabilidad exclusiva de los especialistas de Fundación Tierra Viva y Redsoc y no refleja necesariamente los puntos de vista de la Unión Europea.